La prairie

Tout à côté du Moulin de Seillant, se trouve une prairie. Que l'on peut qualifier de relique, en ce sens où elle est restée telle quelle, riche de sa flore exceptionnelle. Ici, poussent facilement plantes rares, Orchis tacheté (*Dactylorhiza maculata*), Cirse des Anglais (*Cirsium anglicum*) par exemple, protégées en Région Centre. Protégées parce que rares : si elles sont présentes ici, c'est qu'elles trouvent des conditions de vie qui leur vont bien.



© Elisabeth Trotignon

De fait, la prairie est de bord de l'eau, également irriguée par de petits suintements tourbeux. Points positifs : elle n'a jamais subi de traitement chimique, est régulièrement fauchée, le foin ramassé, ses fleurs odorantes revenant tous les ans. Et, pas davantage, n'a connu la broussaille qui écarte la lumière et fabrique de l'humus (l'humus enrichit le sol, ce que n'apprécient guère nos belles orchidées...).

Rien de tout cela. Si bien qu'au mois de mai, cette prairie se colore de taches variées qui disent la biodiversité. En langage botanique, elle se nomme "prairie humide maigre sur sol acide" et, dans la région, il s'en trouve de moins en moins. Raison de plus pour la conserver en l'état!